



### Inician obras del nuevo cuartel de la PDI en Tocopilla

**E**l Ministerio de Obras Públicas (MOP) dio el inicio a la construcción del nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones (PDI) en Tocopilla, retomando así un proyecto que había quedado inconcluso tras el abandono de la obra por la empresa anterior.

La seremi(s) del MOP, Gabriela Carrasco, resaltó la importancia de esta iniciativa para la comunidad. "Este en realidad es un proyecto muy esperado por la comunidad de Tocopilla que fuera abandonado por la anterior empresa; y que, gracias al apoyo del Gobierno Regional, a través de la aprobación de recursos por parte del Consejo Regional; hemos logrado reiniciar mediante un nuevo contrato que avanza además muy positivamente en el desarrollo de sus obras. Con esto buscamos no sólo cumplir con el mandato presidencial de avanzar en materia de infraestructura en la región sino además con el marcado compromiso presidencial que tenemos de avanzar en materias de seguridad", sostuvo.

#### PROYECTO

El cuartel, con una extensión de más de 1.400 metros cuadrados, contará con instalaciones modernas que mejorarán las condiciones de trabajo de la PDI en la zona, permitiendo que más de 40 funcionarios puedan desempeñar sus labores de manera más eficiente. El edificio albergará a la Brigada de Investigación Criminal, Policía Internacional, Extranjería y Prefectura, respondiendo a la creciente demanda de servicios policiales en la provincia.

Cabe destacar que el proyecto enfrentó dificultades cuando la empresa contratista original abandonó los trabajos, lo que llevó al MOP a terminar el contrato de forma anticipada.

CS